

## ABSTRAK

**Siti Nur Azizah (NIM. 1710310167). “Studi Analisis Pemikiran Pendidikan Akhlak Karya Syaikh Muhammad Syakir Dalam Kitab *Washoya Al Aba’ Lil Abna’*”. Skripsi, Kudus: Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus, 2021.**

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan pendidikan akhlak anak dalam keluarga dan relevansi pemikiran pendidikan akhlak anak dalam keluarga pada masa sekarang menurut kitab *Washoya Al-Aba’ Lil Abna’* karya Syaikh Muhammad Syakir, pada bab hak-hak kedua orang tua.

Penelitian menggunakan jenis penelitian kepustakaan (*library research*). Pokok-pokok permasalahan yang dibahas dalam penelitian ini sering disebut dengan kajian pustaka (*literature review*). Teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti dalam penelitian ini yaitu dokumentasi, sumber data yang digunakan adalah data primer dan sekunder, yakni kitab *Washoya Al Aba’ Lil Abna’* yang diperkuat oleh buku *Tarbiyatul Aulad Fil Islam*, serta dari berbagai bacaan buku dan jurnal yang terkait. Teknik analisis data menggunakan metode *hermeneutic* dan analisis isi (*content analysis*).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemikiran Syaikh Muhammad Syakir berorientasi pada pendidikan akhlak anak, yang mana pendidikan tersebut diterapkan dalam keluarga, sebab keluarga merupakan lembaga yang sangat berpengaruh besar terhadap pendidikan akhlak anak. Metode yang diterapkan Syaikh Muhammad Syakir dalam mendidik anak yaitu: metode nasihat, keteladanan, pembiasaan, dan *targhib wa tarhib*. Upaya pertama melalui pembentukan akhlak yang baik pada anak dengan metode pembiasaan dan metode keteladanan, seperti membiasakan untuk menghormati orang tua, saling menyayangi, serta meneladani bentuk *itsar* orang tua. Upaya kedua adalah perbaikan akhlak pada anak melalui metode nasihat dan metode *targhib wa tarhib*, seperti memberi nasihat untuk selalu taat kepada kedua orang tua dan berjanji tidak membuat marah orang tua. Oleh karena itu pemikiran Syaikh Muhammad Syakir dalam kitab *Washoya Al Aba’ Lil Abna’* melalui metode-metode tersebut relevan dalam menumbuhkan, mendidik dan memperbaiki akhlak pada anak dimasa sekarang.

**Kata Kunci: Pemikiran, Pendidikan Akhlak Anak**